

回覧

福祉だより

2021年6月号

本宿学区福祉委員会

本宿学区の皆様 いかがお過ごしでしょうか？
新型コロナウイルスの感染状況は厳しさを増しております。

人が集い親睦や交流を深めることで福祉活動の前進もありますが、引き続き三密回避や不要不急の外出制限が必要な事態で御座います。

学区福祉委員会は、今年度の総会においてコロナ禍の中でも出来ること、出来ない事の整理をし、困難な事業については新しい生活様式の中での対応を進めることを確認したところで御座います。

誰もが安心・安全に暮らせる本宿、支えあいの町本宿をめざし努力して参ります。

学区の皆様の変わらぬご理解とご協力をお願い致します。 学区福祉委員会 役員一同



本宿学区の福祉の活動を紹介します！！

今年度も学区内の各町で安全・安心な町づくりめざし、交通安全の取り組みや見守り活動が展開されております。安全安心部会と関係者の皆さんご苦勞様です！！



← ふれあい健康部会 (4月26日 市民ホーム)

コロナ禍のため、市民ホームを使用しての例会は一年ぶりとなりました。会員様を2グループに分け、しかも短時間内での開催でございました。参加者に喜んで頂けたのが何よりでございます！！(6月は自粛します)

子ども食堂

「まめっ子」の皆さんです。

昨年10月より月一

開催、コロナ禍のため90食をお弁当にしたり、時間帯を分けたりでございます。子供、親同士そしてバアちゃんたちとの世代を超えた交流の始まりです！(大幡町公民館 第3金曜)



子育て支援「カン十の会」

5月13日(木) 市民ホームにて本年度の初開催でございます。検温・消毒・室内の喚起もしながらの『ふれあい遊び』です!!

開催への不安も心配もありましたが、会場内には親子の明るい笑顔があり、スタッフの皆さんの熱い想いを感じたひと時で御座いました。

次回は6月10日(木) 親子で触れあう3B体操を予定



在宅支援部会

一人暮らしの高齢者訪問活動でお元気確認をしています。生活用品を持つての訪問ですが、今年度も年6回の訪問を計画、予定しております。

よろしくお願い致します!!

ここにピントを
合わせて



本宿学区のフェイスブックページをご覧くださいませ!!

スマホのQRコード読み取りアプリを探してください

(機種により違いがあります)

- ① 読み取りボタンを押し ②ピントを合わせて ③青色のコード文字列をタッチ ④本宿画面が出ます。指で下から上に画面を移動させるとこれまでの投稿内容を見られます!!



広報研修部会では、今年度より広報活動にフェイスブックページを活用しております。コロナ禍の中であり、居ながらにして地域の事が解る、繋がりあえることが出来れば最高であります。フェイスブックは初心者ばかりで苦戦中ですが、より多くの皆様にお知恵を頂ながら、役に立つページ、喜んで頂けるページにしたいと思います。

一層のご理解とご協力をお願い致します。 福祉委員会 広報研修部会一同

本宿学区福祉委員会の運営には、学区住民の皆様ご協力頂いた赤い羽根共同募金が使われています。今後とも募金のご協力をお願いいたします。